

L'Indépendant, 30/06/24

Course à pied : le Catalan Ludo Fernandez en bronze au Mondiaux de skyrunning



Le Catalan Ludo Fernandez, médaillé de bronze aux Mondiaux de skyrunning.

Deux Catalans ont participé aux championnats du monde de skyrunning à Bar, au Monténegro, disputés ce dimanche 30 juin. Et Ludovic Fernandez du club du Haut-Vallespir, y a décroché le bronze.

Deux Catalans ont participé hier aux championnats du monde jeunes : Ludo Fernandez (Haut Vallespir Athlé, à droite sur la photo) et Angel Cayrol (AC Font-Romeu). A Bar, au Montenégro, les meilleurs jeunes de leur catégorie, des Espoirs U23 jusqu'aux Cadets, étaient réunis. Avec leurs deux partenaires chez les Bleus (Edgar Dumas et Arthur Delore), les deux Catalans avaient décroché leur billet à la suite des courses de qualification qui se sont déroulées au mois de mai dernier à Amélie-les-Bains ou sur les épreuves de la Vallespir Skyrace. Sur la course phare du week-end, la Skyrace longue de 20k m 1600m D+, Edgar Dumas réussit à puiser au fond de lui pour trouver les ressources nécessaires dans la descente pour couper la ligne en première position, Champion du monde ! Il devance un coureur Espagnol alors en tête avec un Japonais. Ce dernier subira alors les multiples relances de Ludovic Fernandez, qui le dépassera pour s'adjuger une 3e place et ainsi mordre dans la médaille de bronze!